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Olá pessoal!

Este informativo é uma prestação de 
contas das principais ações realiza-
das através do meu mandato no 
primeiro semestre de 2020.

A transparência e a honestidade são 
os meus principais fundamentos, o 
carinho dos meus apoiadores é o que 
me dá forças para prosseguir na 
batalha e assim, fazer mais e melhor 
a cada dia. Deus, Pátria, Família e o 
direito à Propriedade, principais 
bandeiras do Conservadorismo têm 
pautado a minha vida pública e os 
meus projetos políticos. 

Obrigada pelo apoio de vocês e pela 
lealdade até aqui, contem sempre 
comigo. Um grande abraço e uma 
ótima leitura!

Uma mensagem da Alê

A Deputada Federal Alê Silva, 
participou como palestrante do I 
Workshop Internacional de Segu-
rança Pública- WISP 2020, realiza-
do na FAMINAS BH – Faculdade 
de Minas, em Belo Horizonte, nos 
dias 12 e 13  (quinta e sexta), 
deste mês. Ao final a Congressis-
ta foi homenageada com a meda-
lha de Honra ao Mérito da Polícia 
Rodoviária Federal (PRF) e Polícia 
Federal (PF), em reconhecimento 
aos relevantes serviços prestados 
como Parlamentar junto à 
Câmara dos Deputados, em prol 
de toda sociedade Brasileira. 

“A Segurança Pública é um tema 
muito complexo e desafiador, 
além de ser uma das prioridades 
em meu mandato devido a sua 
extrema relevância para a popula-
ção em geral. O I Workshop Inter-
nacional de Segurança Pública, 
serviu para esclarecimentos e 
crescimento profissional dos 
participantes”, comenta a Depu-
tada Alê Silva, que é advogada e 
Perita Contábil por formação.

Deputada foi destaque durante a 
apresentação do Painel: A Lei de 
Abuso de Autoridade e suas 
Implicações.  A Lei de Abuso de 
Autoridade, Lei n. 13.869/19, foi 
um dos assuntos jurídicos mais 
polêmicos de 2019. Foram deba-
tidas as repercussões desta 
inovação legislativa na persecu-
ção criminal brasileira. “Quero 

EDITORIAL RECONHECIMENTO
Deputada Alê Silva é homenageada durante o          
I Workshop Internacional de Segurança 
Pública em BH

demonstrar o meu total carinho e 
respeito aos nobres Sr. José Henri-
que digno presidente do SINPRF 
(Sindicato da Polícia Rodoviária 
Federal) e os seus diretores Alexan-
dre Verona e Wanderson Meireles;  
Flávio Lima do SINPEF-MG e o Sr. 
Alair Martins da FENAPEF (Federa-
ção Nacional dos Políciais Fede-
rais), de quem recebi o convite para 
participar do Workshop e os meus 
amigos PRF’s já reformados Sr. Ary 
e Sr. Lúcio Campos. Agradeço a 
homenagem recebida  devido as 
diversas intervenções do meu man-
dato, na prevenção dos gastos do 
dinheiro público, bandeira essa que 
defendi junto à CFT (Comissão de 
Finanças e Tributação) e, ainda, 
pelas intervenções nas reformas 
discutidas, com ênfase na proposta 
da reforma da previdência, onde 
tive papel primordial na correção 
das más interpretações referentes 
as várias classes específicas, inclu-
sive dos profissionais das PRF e 
PF”, finaliza a Deputada. 
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» Secretaria da Mulher;
» Plenário;
» Comissão Geral;
» Comissão Externa sobre Obras Inacabadas no País;
» Comissão Especial de Subsídios Tributários e Creditícios;
» Comissão Externa do Desastre de Brumadinho;
» Subcomissão da Reforma Tributária;
» Frente Parlamentar pela Reforma Política e Administrativa;
» Frente Parlamentar em Defesa da Prisão Após Segunda Instância;
» Frente Parlamentar em Defesa e Valorização dos Profissionais de 

Segurança Pública e da Segurança Privada;
» Frente Parlamentar de Enfrentamento às Drogas;
» Frente Parlamentar Mista de Enfrentamento da Pedofilia.

FRENTES PARLAMENTARES

A Alê participa das seguintes 
Comissões e Frentes Parlamentares 
na Câmara de Deputados

ALÔ
ALÊ

ACOMPANHE MEU MANDATO
FB.COM/ALESILVAOFICIAL

YOUTUBE.COM/ALESILVAOFICIAL

TWITTER.COM/ALESILVA_38

INSTAGRAM.COM/ALESILVA.OFICIAL

@ALESILVA38

T.ME/DEPUTADAALESILVA

ALESILVAOFICIAL.COM.BR

31 9 8936-4204
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O PL 2662/20 foi pensado no sentido 
de evitar o pânico e conclusões equivo-
cadas sobre o número de vítimas da 
Covid-19. Alê Silva percebeu que se as 
divulgações dos números oficiais 
fossem feitas em conjunto com as 
quatro maiores causas de óbitos na 
região, a comparação seria mais 
eficiente.

O PL 2661/2020 é um projeto que 
garante ao paciente em estado grave 
o direito de escolha para tomar um 
medicamento com históricos clínicos 
promissores, mesmo sem registro na 

Sobre as emendas individuais da Alê, 
pagas a investimentos na saúde

PRINCIPAIS PROJETOS DE LEI 
APRESENTADOS NESTE SEMESTRE

Emendas Parlamentares são recursos da União que os 
Deputados Federais podem estar indicando a fim de auxiliar 
determinados setores da economia junto à população.

Anvisa. O projeto da Alê garante que 
todas as possibilidades de salvar vidas 
possam acontecer.

A Alê também é autora do PL 1385/2020 
que autoriza o Parlamentar a destinar à 
Organizações da Sociedade Civil de 
Interesse Público valores economizados 
da cota parlamentar e da verba de 
gabinete. 

Outro projeto legal da Alê é o PL 
1908/2020 que cria o Cadastro Nacional 
de Pessoas Condenadas por Crime de 
Corrupção (CNPCC), a ser regulamentado 
pelo Poder Executivo Federal.

E mais... No final do mês de março, a Alê 
apresentou o PL 1094/20 que define 
bares, restaurantes, hotéis e oficinas às 
margens de rodovias como serviços 
essenciais. Esse projeto visa beneficiar 
principalmente a classe dos CAMINHO-
NEIROS, para que eles tenham garantida 
as prestações destes serviços mesmo 
em época de pandemias ou de calamida-
des públicas. Por meio do PRC 19/2020, 

a Alê espera direcionar a verba de 
Auxílio-Moradia a que ela renunciou 
para ações de combate a doenças infec-
tocontagiosas. 

A Alê também ajudou outros parlamenta-
res como Coautora de projetos: O PL 
663/2020, da Deputada Carla Zambelli, 
foi pensado no sentido de defender a 
utilização dos recursos dos Fundos Parti-
dário e Eleitoral no combate à prevenção 
da Covid-19 (Coronavirus). 

No Requerimento de Moção 1119/2020, 
com o Deputado Luiz Philippe de Orleans 
e Bragança, a Alê pediu que seja consig-
nado o repúdio do Congresso Nacional à 
omissão do Governo Chinês acerca da 
gravidade do novo Coronavírus. 

Via PL 3262/2019, junto com a Deputada 
Chris Tonietto, a Alê defende a importân-
cia do homeschooling (Educação domici-
liar), que é regulamentado em vários 
países desenvolvidos no mundo como 
Estados Unidos, Áustria, Bélgica, Canadá, 
Austrália, Noruega e Nova Zelândia!
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VALOR

R$ 1.014.454,00

R$ 1.158.269,00

R$ 500.000,00

R$ 500.000,00

R$ 300.000,00

R$ 300.000,00

R$ 300.000,00

R$ 250.000,00

R$ 200.000,00

R$ 200.000,00

R$ 200.000,00

R$ 200.000,00

R$ 200.000,00

R$ 200.000,00
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R$ 67.210,00

R$ 5.789.933,00
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Alê Silva com os Deputados da base do governo em 
coletiva para a imprensa.



Preocupada com o crescente número do desemprego em Minas Gerais 
em razão da crise gerada pelo novo Coronavírus, a Alê saiu em defesa das 
ações responsáveis pelas jornadas de trabalho, manutenção e recupera-
ção de empregos, através da garantia de uma sobrevida às empresas que 
foram atingidas por esta crise.

A Alê é Advogada e Perita Contábil, ela orientou prefeitos e vereadores, 
seguindo as normas dos comitês. É defensora do isolamento vertical, que 
é aquele em que apenas os grupos de risco ficam isolados. Minas Gerais 
tem sido exemplo no combate à Covid-19 em comparação com outros 
estados.

“Os Estados e os Municípios estão recebendo incontáveis recursos do 
Governo Federal para aplicar em ações de combate ao Covid-19, a fim de 
que possam o quanto antes retomar as suas economias locais. Cabe a 
mim fiscalizar a sua utilização, o que venho fazendo, apresentando as 
devidas representações junto aos órgão competentes toda vez que denoto 
alguma irregularidade. Não podemos impor uma recessão na vida das 
pessoas, pois elas precisam trabalhar.” (Alê Silva)

Baseada em números e estudos que são de sua competência, pois ela é 
Perita Atuarial, Alê Silva apresentou uma carta ao Governo do Estado de 
Minas Gerais, demonstrando que o foco da doença Covid-19 não estava e 
não está no comércio, mas sim, dentro das unidades públicas de saúde, 
não havendo justificativa para tão intenso isolamento social, na forma 
como foi aplicado em vários municípios mineiros.

Alê Silva conversa muito com o Ministro da Infraestrutura Tarcísio Freitas 
sobre as obras de duplicação da BR-381. O Governo Federal cumpriu a 
promessa que beneficia os mineiros e, mesmo nesse período de cautela 
orçamentária, foram liberados 21 quilômetros de pista duplicada junto a 
essa BR e o compromisso é de que ainda este ano chegue-se a 61 
quilômetros.

Neste sentido é o RIC no 680/2020 apresentado pela Deputada e que 
pode ser acompanhado junto ao site da Câmara dos Deputados Federais.

Conforme o compromisso entre Ministério 
da Infraestrutura e Secretaria de Estado de 
Infraestrutura e Mobilidade de Minas 
Gerais, a licitação das obras aconteceu em 
junho de 2020. Espera-se que o início das 
obras ocorra logo no início deste segundo 
semestre, sendo que está prevista a sua 
conclusão até o mês de Dezembro/20.

Sobre o tema, Alê apresentou o RIC 
320/2020 e que está em andamento junto 
a Câmara de Deputados Federais e 
também pode ser acompanhado pelo 
respectivo site.

LUTA PELA FLEXIBILIZAÇÃO DO COMÉRCIO MINEIRO

Mesmo tendo sido eleita para defender os interesses de 
toda a nação, a Deputada Federal Alê Silva não deixou de 
manter o seu carinho e um olhar todo especial pelo povo 
mineiro. Eis algumas de suas ações em prol daqueles que 
lhe elegeu:

BR-381: liberados 21 quilômetros de 
pista duplicada.

INFRAESTRUTURA

A Reforma do Aeroporto 
Regional do Vale do Aço 
vai acontecer!
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Alê Silva nas manifestações de Ipatinga pela reabertura do comércio



DESTAQUES DO PRIMEIRO SEMESTRE

JANEIRO

FEVEREIRO

ALÊ SILVA ORIENTA CIDADES 
CASTIGADAS PELAS CHUVAS SOBRE 
COMO RECEBER RECURSOS DO 
GOVERNO FEDERAL

LIBERDADE E CONSERVADORISMO: 
ALIANÇA PELO BRASIL!

Preocupada com a grave situação das cidades mineiras castigadas 
pelas fortes chuvas no mês de janeiro, a Alê levou orientações em 
Caratinga, Inhapim, Taparuba, Caputira, Caratinga, Sericita, Abre 
Campo, Manhuaçu, Manhumirim, Alto Jequitibá, Alto Caparaó, São 
João do Manhuaçu, Orizânia, Matipó, Divino e Espera Feliz. Em razão 
desse comprometimento da Alê, várias dessas cidades foram 
contempladas pelo Governo Federal com o recurso inicial de 17 
milhões de reais. Neste sentido foi apresentado o RIC 301/2020 que 
se encontra em tramitação junto a Câmara de Deputados Federais.

A Alê palestrou nos encontros de grupos de conservadores de Ubá 
e de Leopoldina, demonstrando todo o seu amor à causa e 
transmitindo todas as informações necessárias sobre o que vem a 
ser um cidadão livre e conservador no Brasil.  A Deputada também 
palestrou no 1º Encontro Mineiro de Apoiamento ao Aliança Pelo 
Brasil, realizado em Belo Horizonte. Ela é uma das principais 
apoiadoras do Presidente Jair Messias Bolsonaro em Minas Gerais 
e também é responsável pela coleta de assinaturas para a 
homologação do partido Aliança Pelo Brasil no Leste de Minas 
Gerais.

MARÇO

MEDALHA DE HONRA AO MÉRITO 
DA POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL 
E POLÍCIA FEDERAL
A Alê palestrou no I Workshop Internacional de Segurança Pública - 
WISP 2020, realizado na FAMINAS BH – Faculdade de Minas, em 
Belo Horizonte e foi destaque durante a apresentação do painel “A 
Lei de Abuso de Autoridade e suas Implicações”. Neste evento, ela 
foi homenageada com a medalha de Honra ao Mérito da Polícia 
Rodoviária Federal e Polícia Federal, pelo seu comprometimento 
com a classe e pela defesa das pautas anticorrupção junto à 
Câmara de Deputados Federais.
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Alê Silva, Nikolas Ferreira, Gabriel Monteiro e William Garcia

Alê Silva no 1º encontro de apoiamento ao Aliança Pelo Brasil em 
Belo Horizonte

(Da esq. para a dir.) Supervisor Terryto - Superintendente da  PRF-MG, 
William Garcia, Alê Silva e Luiz Henrique - Pres. do Sindicato da PRF-MG

Alê Silva honrada com a medalha recebida da PRF e PF

Alê Silva conferindo os estragos causado pelas chuvas de perto.

Alê Silva com o Capitão da PMMG comandante da Cia PM da cidade 
de Abre Campo



ABRIL

MAIO

MAIO

CONVITES DO PRESIDENTE JAIR 
BOLSONARO!

DAMAS DE AÇO PARA A POLÍTICA 
DO VALE DO AÇO

A Alê participou de um café da manhã no Palácio da Alvorada. O 
objetivo foi o fortalecimento estratégico da base aliada do Executivo 
no Congresso. Nesse evento, estavam presentes os ministros Braga 
Netto da Casa Civil e Luiz Eduardo Ramos, da Secretaria de Governo. 
Também estiveram presentes no encontro o Sr. Flávio Rocha, dos 
Assuntos Estratégicos da Presidência e André Boratto, dos Assuntos 
Parlamentares da Secretaria de Governo. Outro convite da Presidência 
da República levou a Alê novamente ao Palácio do Planalto. Dessa 
vez, para conhecer e acompanhar os trabalhos do Centro de 
Coordenação das Operações do Comitê de Crise para Supervisão e 
Monitoramento dos Impactos da Covid-19, em um trabalho de 
inteligência preventiva e integrada.

Em Coronel Fabriciano, no Vale do Aço, pré-candidatas aos cargos 
de prefeitas e vereadoras de diversos municípios do Leste Mineiro 
se reuniram para discutir sobre as eleições municipais de 2020. O 
evento seguiu todas as normas contidas na legislação municipal de 
controle e combate ao Covid-19, sendo inclusive fiscalizado e 
aprovado pelo Prefeito Marcos Vinícius. A Alê palestrou no evento e 
deu várias dicas paras Mulheres de Aço!

LEVANTES PELA REABERTURA DE 
ACADEMIAS DE GINÁSTICA
Ciente de que a prática de atividades físicas não é uma questão de 
vaidade, mas sim de saúde e que em tempos de pandemia é 
primordial que o cidadão se cuide, pois um físico bem preparado 
tem maiores condições de vencer a qualquer vírus, a Deputada 
Federal Alê Silva participou de vários manifestos e levantes pela 
reabertura de academias de ginástica, destacando-se os 
movimentos que ocorreram em Coronel Fabriciano, Timóteo e 
Ipatinga entre os dias 07 e 10 de maio. Quando foi no dia 11 de 
Maio, ouvindo o clamor do segmento e entendendo a sua 
essencialidade, o nosso Presidente Jair Bolsonaro fez publicar o 
Decreto no. 10.344/20 permitindo a reabertura, não só das 
academias, mas como também, dos salões de beleza e barbearias 
por todo o País.

DESTAQUES DO PRIMEIRO SEMESTRE
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Hélio Bolsonaro, Alê Silva e Bia Kicis na Casa Civil

Alê Silva e as Damas de Aço

Alê Silva e Eva Carla de Cel. Fabriciano

Alê Silva em Timóteo - MG junto com os representantes das 
academias do Município

Manifestação das academias em Cel. Fabriciano

Alê Silva e Deputados no Café da Manhã com o Presidente



DESTAQUES DO PRIMEIRO SEMESTRE

JUNHO

SEGURANÇA PÚBLICA EFICIENTE 
PARA OS MINEIROS!
Segurança Pública é uma de suas prioridades que em junho, visitou o 
Hospital da Polícia Militar de Minas Gerais, oportunidade que a Alê 
conheceu de perto a plataforma de compras utilizada pela 
administração da unidade. Na ocasião, participou da solenidade de 
formatura dos médicos militares que estão cuidando do Hospital de 
Campanha de Belo Horizonte e realizou visitas ao Regimento de 
Cavalaria da PMMG e ao pelotão de Corpo de Bombeiros Militares. “O 
sistema de compras de insumos e medicações utilizado pelo Hospital 
de Polícia Militar é o melhor que conheci até a presente data. 
Identifiquei nele um excelente modelo a ser adotado pelos Estados e 
Municípios.”

Muito se tem falado desde o início da pandemia sobre a adoção ou 
não do protocolo referente ao remédio Hidroxicloroquina. Por se 
tratar a questão de salvar vidas, a Deputada Federal Alê Silva buscou 
vários estudos técnicos junto a renomados profissionais da área, 
como o médico José Carlos Zerufo, Doutor em Medicina Tropical pela 
UFMG e a médica Nise Yamaguchi, Doutora em oncologia e imunolo-
gia pela USP, bem como, pesquisadora docente por essa mesma 
universidade. Com base nesses estudos, a Deputada Federal Alê 
Silva passou a ser uma ferrenha defensora da adoção precoce do 
protocolo da hidroxicloroquina em pacientes com sintomas da Covid-
-19. “Por que uma polêmica tão grande em torno do uso ou não desta 
medicação? Simples, grandes empreendimentos fármacos mundiais 
não concordam que uma medicação simples e barata esteja ao alcan-
ce da população. Eles defendem o uso de outras medicações, de 
valores bem mais elevados, com o que eu não posso concordar. Vários 
estudos já apontaram pela eficiência do uso da hidroxicloroquina no 
combate a Covid-19. Quanto aos efeitos colaterais, destaco que 
qualquer alimento, se ingerido da forma incorreta, também ocasiona 
efeitos colaterais. Até a água, se ingerida em excesso, pode causar 
danos a saúde. O cidadão tem o direito de optar por esse tratamento 
precoce e o médico tem o dever de prescrevê-lo na posologia correta,” 
comenta a Deputada Alê Silva. Após a conscientização por boa parte 
da população médica e das autoridades governamentais quanto a 
administração precoce do protocolo da hidroxicloroquina, os índices 
de internação de pacientes em estado grave por causa do novo 
coronavírus caíram drasticamente em todo o país.

JUNHO

DEFESA DA HIDROXICLOROQUINA

A deputada Federal Alê Silva participou da inauguração da 
Unidade de Pronto Atendimento (UPA) 24 Horas, Geraldo 
dos Reis Ribeiro, em Timóteo. Na oportunidade a 
parlamentar agradeceu mais uma vez os votos recebidos e 
anunciou a indicação de suas emendas impositivas ao 
município para o ano de 2020 na área da saúde, no valor de 
R$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais) de cujo montante 
pouco mais da metade já foi pago.

INAUGURAÇÃO DA UPA EM TIMÓTEO
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Alê Silva e Ten. Cel. Admar Cemil e o Cel. PM Rodrigo Comandante 
geral da PMMG

Alê Silva e William Garcia no HPM - Hospital de Polícia Militar

Dep. Alê Silva ao lado da Dra. Nise Yamaguchi e Dr. Bernado - 
Procurador da República

Presidente Bolsonaro, Alê Silva e Dra. Nise Yamaguchi



MENSAGEM FINAL
Pessoas vem e vão, o que fica são as suas 
obras. Nem sempre os nossos atos em 
prol da comunidade aparecem de imedia-
to. Na sua grande maioria, levam anos e 
anos para surtir efeitos práticos. O impor-
tante é não desistirmos, é sabermos 
medir a largura de cada passo, o momen-
to de agir e o momento de recuar. 

Espero estar correspondendo as expecta-
tivas de todos aqueles que me deram o 

seu voto de confiança e, acaso não esteja 
atendendo, mesmo quanto aqueles que 
não votaram em mim, podem me contac-
tar, sempre estou e estarei a disposição 
para esclarecer todas as dúvidas e ouvir 
todas as críticas. 

O meu trabalho é sempre pela coletividade 
e por tal razão deve alcançar o maior 
número de pessoas possível. Faço isso 
com muito carinho e com muita dedica-
ção. Frustro-me por vezes quando não 
consigo afastar algum mal, pois nem sem-
pre detenho o poder da caneta em mãos. 

Mas nem por isso desanimo e espero 
que vocês também não se desanimem. 

O Brasil é Nosso e Minas Gerais somos 
todos nós. Fica aqui mais uma vez o 
meu grande abraço. Peço a Deus todos 
os dias que nos dê forças e sabedoria 
para conduzir essa Nação. Que ELE 
abençoe a todos vocês, a todos nós! Até 
o próximo informativo!

GALERIA DE FOTOS

A Dep. Fed. Alê Silva recebeu, no dia 16/03, das mãos 
do comandante do 14º BPM Ten. Cel. Juliano Lemos 
Dias, a réplica do portal do Batalhão em homenagem 
ao selo oficial que foi lançado em homenagem aos 45 
anos de instalação da unidade em Ipatinga.

Durante uma visita ao 58º BPM batalhão da Polícia 
Militar de Cel. Fabriciano, sendo recebida pelo 
comandante Ten. Cel. Warley Geraldo, a Dep. Fed. Alê 
Silva, anunciou a indicação de uma emenda impositiva 
de R$ 1.800.000,00 (um milhão e oitocentos mil reais)  
para as obras de construção da sede daquela unidade, 
cujo valor já está autorizado pelo Ministério da Justiça 
e Segurança Pública.

Visita ao CSE - Centro Sócio Educativo de Ipatinga, 
em janeiro, para conhecer as instalações. A Dep. 
indicou R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais), cujo 
valor também já está autorizado pelo MJSP.

Alê Silva
Deputada Federal - MG

Em Brasília ao lado da Ministra dos Direitos Humanos, 
Damares Alves, e o Deputado Estadual Cel. Sandro.

A Dep. Alê Silva esteve no mês de março, acompanha-
da do Ten. Wildemarque Ferreira Costa, comandante do 
pelotão do Corpo de Bombeiros de Cel. Fabriciano, 
fazendo uma visita às obras das novas instalações que 
estão sendo construídas no bairro Caladinho do Meio.

QUER SER UMA LIDERANÇA DO GABINETE DA DEPUTADA FEDERAL ALÊ SILVA E EXPANDIR OS PRINCÍPIOS DO 
CONSERVADORISMO EM SUA REGIÃO? ENTRE EM CONTATO CONOSCO PELO WHATSAAP (31) 98936.4204. 8

Ten. Cel. Machado Cmt Lagoa Santa, Breno Vice 
Prefeito e o Secretário de Planejamento de Lagoa 
Santa.

Deputada Alê Silva em visita a seu grande apoiador 
Sr. Jordinho de Varjao de Minas.

Evento de re-inauguração da ponte (velha), que liga as 
cidades de Timóteo e Cel. Fabriciano. Da esquerda 
para direita, o Pref. de Timóteo, Douglas Willkys, Alê 
Silva e o Pref. Marcos Vinícius.  

Deputada Federal Alê Silva e o Sargento Elcimar APM 
PMMG, em Belo Horizonte na formatura da Escola de 
Oficiais.


